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令和５年第１０回 (定例会 )  

厚真町教育委員会会議録  

 

１  開会  

令和５年７月２７日（木）１４時３０分  

 

２  閉会  

令和５年７月２７日（木）１７時３５分  

 

３  出席委員の氏名  

遠藤  秀明   長門  茂明  金光  えり  池川  徹  日西  大介  

 

４  委員及び傍聴人以外の会議出席者氏名  

生涯学習課長   阿部  雄史  

生涯学習課参事  乾   哲也  

生涯学習課参事  作田  和彦  

 

５  会議録署名委員の指名  

 （  長門  茂明  ）  

 （  日西  大介  ）  

 

６  教育長報告  

(1) 行事参加等の動向                   （資料１） 

【質疑なし】  

 

７  所管報告  

(1) 中央地区学校運営協議会第 1 回会議（６月２７日）について  

（資料２） 

(2) 厚南地区学校運営協議会第１回会議（６月２９日）について   
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（資料３） 

(3) 議会議員町内行政視察について（７月１８日）について  （資料４） 

(4) 令和４年度第２回公立高等学校配置計画地域別検討協議会  

（胆振東学区）（７月 14 日）について           （資料５） 

(5) 第１回厚真町教育委員会外部評価委員会（７月１９日）について  

（資料６） 

(6) 中村奨学金、近藤奨学金、加賀谷厚三・明美奨学金給付者の決定  

について                           （資料７）         

(7) ７月の校長会議・教頭会議について             （資料８） 

(8) 復興・森林再生記念植樹会について             （資料９） 

(9) 生徒指導に関わる報告                 

(10) 令和４年度新体力テストの結果について       （資料１０）  

(11) 生成 AI の取扱いについて              （資料１１）  

【質疑】  

池川委員：  ICT 教育推進事業について、前回の会議の時にもでていたが、

機器の更新時期に向けての費用を確保するという確約の必要性

はないのか？  

阿部課長：町の予算としては、総合実施計画として各年度の予算を見込んで

おり、更新時期の予算配分は行っている。財源としては、一般財

源となっているため、検討課題となっている。  

池川委員：見込んでいるのであれば、更新時期のことについては、外部評価

委員の皆さんに分かりやすく明記をしておくべきではないか。  

阿部課長：了解した。  

金光委員：ふるさと教育推進事業について。令和３年度からふるさと教育推

進コーディネータ―の配置によっての事業費の増加で間違いな

いか。  

乾参事  ：その通りである。今後もコーディネーターの配置は検討していき

たいと考えている。  
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日西委員：厚南地区の学校運営協議会の中で、エアコンの意見がでていたが、

先日の参観日では、教室がすごく暑くなり、教室に入れないよう

な事案があったと聞いた。参観日後の懇談の中では、保護者から

「あの暑さの中で授業を受けていることがすごく辛そうだ」とい

う声があがったとのこと。エアコンだけではなく、７月、８月の

暑い時期にジャー ジ登校などの工夫 はできないものか 打診があ

ったようだ。教育委員サイドからもなにか打診できないものか。 

教育長  ：過去にはエアコンは不要だったが、北海道での気候も大きく変わ

ってきており異常気象が続いている。それを踏まえると、エアコ

ンや空気循環などの工夫も必要になってくると考えている。換気

で済むような暑さではないため、段階的にエアコンの整備の導入

についても検討していいかもしれない。  

金光委員：空気清浄機はすべての教室にはついていないが、扇風機と換気で

小学校については、午前中はあまり感じない。３階教室は３０度

以上あるような感覚である。小学校は水泳授業等もあるが、中学

校はなかなか厚さが厳しいと思う。  

池川委員：エアコンの導入については、莫大な予算になってしまうため難し

いかもしれないが、学校版のクールビスのように学校名の入った

T シャツ（指定 T シャツなど）を配布するなど、少しでも工夫を

していく必要があるのではないか。  

長門委員：メリハリのある対応を学校が子どもたちに伝えていくことが重要

なのではないか。できれば、学校サイドの臨機応変な対応に期待

したい。  

池川委員：読書を推奨するためには学校図書館にだけでもエアコンをつける

のはいいのではないか。  

金光委員：宮の森こども園はエアコンを整備しているとのことだが、つみき

はどうなっているのか。  

阿部課長：つみきも整備している。  
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池川委員：首にかけるような暑さ対策のものも出てきているが、着用や持ち

込みはできるのか。  

日西委員：中学校は OK になったと聞いている。  

教育長  ：いずれにしても町として、できる限りの対応に向けて努力してい

く。  

池川委員：教育委員として、学校現場等に現状を知ってから議論できるよう

な場の設定をお願いしたい。  

池川委員：奨学金について、周知の方法を工夫し、本当に困っている方に届

くような周知を検討していってほしい。  

阿部課長：外部評価の委員からも助言があった。親に周知するだけではなく、

子どもたちにも周知していくというやり方もあると考えている。 

金光委員：学校の草刈りについて。どこの学校も管理は大変だが、どうした

らいいのだろうか。  

教育長  ：予算要求、ボランティア等の活用を検討していく。  

長門委員：昔は、ＰＴＡとの関わりも濃くあったが、最近はそのような関わ

りも減ってきているように感じている。施設を管理する上では、

使用する、使用しないもどちらについても、今後の活用、管理に

ついて、考えていかなければならないのではないか。  

池川委員：タブレットと同様に計画的に予算を組んでいく必要があると思う。 

阿部課長：来年度予算については、計上予定で動いていく。  

 

社会教育グループ  

(1)  厚真町青少年健全育成委員会  ６月２１日 (水 )開催    （資料１２） 

(2)  デジタルリテラシー向上事業  

〇親子でプログラミング教室７月２日（日）／総合福祉センター／定員  

１０組で参加者 5組／町内小学生にチラシ配布、防災無線、ポスター、

SNS にて周知  

〇スマホで変わる新しい生活７月５日（水）／総合福祉センター／定員
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１５人で参加者１４人／防災無線、ポスター、 SNS にて周知  

（ 3）第２回ディスカバリー・カルチャー「地域で支える認知症」／７月２日  

（日）／青少年センター／定員２０人で１５人参加／防災無線、ポスタ

ー、町 HP、 SNS にて周知  

（ 4）令和５年度「少年の主張」胆振地区大会／７月１９日（水）／胆振総合  

振興局／厚真代表：厚南中学校３年  笠原  桜空さん参加で最優秀賞受  

賞／９月８日（金）札幌かでるホールで開催の全道大会に出場  

(5) 放課後子ども教室・特別教室  

〇「あつまっ子商店街２０２３」７月３０日開催予定（詳細は別紙資料 参照／

①事前準備活動６月１８日(日)開催／青少年センター／参加者７名 

（資料１３） 

〇「ハスカップ畑探検隊」／７月１日(土)開催／ハスカップ農園みのり／参加者

２１人／町内小学生にチラシの配布              

（ 6）まが玉作り体験  ７月９日 (日 )開催／軽舞遺跡調査整理事務所／  

参加者２６人／防災無線、ポスター、町 HP、 SNS にて周知  

【質疑】  

池川委員：まが玉づくりは人気があるが参加人数を増やすことはできないの

か。  

乾参事  ：次回からは、観光協会のガイドも作れるように育成をしてきたた

め、講師として招き、３０名から４０名程度の受け入れができる

ように準備を進めていきたい。リピーターは数人で、新規参加者

が多い。  

長門委員：実質どのくらい時間がかかるのか。  

乾参事  ：約２時間である。知った経緯は、厚真町役場のＬＩＮＥが多かっ

た。  

 

８  議案  

議案第１号  外国青年英語指導助手任用規則の一部改正について   
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（資料１４） 

【質疑なし】  

 

９  その他  

 

１０  次回委員会の開催日程  

・８月３１日（木）  午後２時３０分（予定）  

 

１１  閉  会  

 


